

Deutscher Segelsport trauert um Boris Hepp

05.04.2019 09:20



Der Deutsche Segelsport ist in tiefer Trauer. Am Mittwoch ist Boris Hepp, Leiter der Abteilung Technik und Seesegeln im DSV, im Alter von nur 49 Jahren verstorben. Der plötzliche und unerwartete Tod ist für jeden von uns unfassbar und wir möchten unser tiefes Mitgefühl aussprechen.

Der Berliner Segler-Verband hat das Wirken von Boris Hepp im DSV und für den Segelsport sehr

geschätzt. Seine Bereitschaft, sich für seine Sache stark zu machen, zeugte von seiner Liebe zum Segelsport und zu den Athletinnen und Athleten. Mit Boris Hepp hat uns ein Mensch verlassen, dessen Aufgaben im DSV, aber auch für die Familie noch lange nicht erfüllt waren. Jeder hätte ihn gerne auch in der kommenden Zeit in seiner Nähe gewusst.

„Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel anders setzen.“ Aristoteles

Der Vorstand des Berliner Segler-Verbandes und die ehrenamtlichen Mitglieder der Berliner Segelvereine werden Boris Hepp in guter Erinnerung behalten.

Ein stiller Gruß

Berliner Segler-Verband